
L'ex ministre brésilien de la
Santé reconnaît l'importance de
l'initiative « Plus de Médecins

Sao Paulo, 5 juin (RHC- EFE)- L'ex ministre brésilien de la Santé et aspirant au gouvernement de l'État
de Sao Paulo, Alexandre Padilha , promoteur du programme fédéral « Plus de Médecins » a indiqué que
l'initiative a permis de prendre soin de 50 millions de personnes en huit mois.

Sur les critiques qu'a reçu le programme à cause de l'embauche de médecins étrangers, il a répondu que
les praticiens venus d'autres pays représentent moins de 5 % du total des professionnels dans le pays.

Alexandre Padilha , a déclaré que l'initiative a provoqué d'autres changements dans la santé publique
brésilienne et il a défendu la qualité des médecins cubains car ils ont la tradition, ils prêtent leur
assistance dans plus de 60 pays et « ils viennent avec la disposition de prendre soin de celui qui en a le
plus besoin ».
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